
 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１）     

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

中央警察署協議会 

 

開催年月日時 
 平成３１年４月１５日   午後４時００分 から 

 平成３１年４月１５日   午後５時３５分 まで 

 

  

 開 催 場 所          中央警察署大会議室  

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１３名 
 

  

警 察 署        

署長、会計管理官、生活安全管理官、 

地域管理官、刑事管理官、交通管理官、 

警備管理官、総務第一課長、総務第二課長、 

事務局 
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【署長挨拶（要旨）】 

 ３月８日付けで中央警察署長として着任した羽迫である旨の挨拶があった。 

    

【感謝状贈呈並びに委嘱状伝達】 

 委員改選に伴い、退任された前委員に対する感謝状贈呈並びに新たに当署協議会

委員に就任された新委員に対する委嘱状伝達 
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【報告事項】 

 

１ 警察署協議会会長連絡会議（２／７）の開催結果（会長） 

   平成３０年中の治安概況 

   ア 福岡県警察三大重点目標 

    ○ 暴力団の壊滅（組員の減少、暴力団関係者の裁判、訴訟の増加） 

   ○ 飲酒運転の撲滅（若年層の飲酒運転、交通事故の増加） 

   ○ 性犯罪の抑止（認知件数は減少するも全国７位） 

  イ 福岡県警察重点目標 

   ○ ニセ電話詐欺等身近な犯罪の抑止 

   ○ 重要凶悪事件の徹底検挙 

   ○ 少年非行の抑止と立ち直りの支援 

   ○ 交通事故の抑止 

   ○ テロの未然防止と災害対策の強化 

   ○ 厳正な規律の保持と現場執行力の強化 

 

  警察署の取組報告 

  ア 小倉北警察署 

   繁華街の客引き対策のため協議会設立のうえ各種対策を実施 

  イ 行橋警察署 

   若手警察官の早期戦力化のためコミュニケーション向上対策を実施 

  ウ  うきは警察署 

   国道２１０号線バイパスの利用促進、交通事故防止対策の実施    

 

【質疑応答及び意見要望】 

 

 なし 
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２ Ｇ２０サミット等の概要（警備管理官） 

  サミットの概要 

  サミットを巡る情勢 

  Ｇ２０サミットを成功させる為に 

  総括 

   会合開催まで２ヶ月を切り、本会合は本県警察がいまだかつて経験したことの 

  ない大規模警備である。 

   皆様方をはじめ管内住民の方、あるいは観光でお見えになる方々に対する影響 

  力を最小限度に留めながら警備に万全を尽くしていく所存であり、皆様の御理解 

  と御協力をお願いする。 

 

【質疑応答及び意見要望】 

 

 なし 

 

３ 財務大臣・中央銀行総裁会議に伴う交通情勢と交通規制（交通管理官） 

  ２０００年当時と現在の福岡市の交通情勢の比較 

  九州・沖縄サミット（２０００年開催）での取組事項 

  イベント開催の抑制 

  都市部への自動車乗り入れの規制 

  公共交通機関の利用促進 

 

【質疑応答及び意見要望】 

 

 ○ 委員から、「会議前後の６月７日と１０日の金曜、月曜日に規制等がなされの  

    か」旨の質疑があり、警備管理官から、「現時点、正式な日程の発表がなされてお  

    らず、会議前後に関係会合やイベント等が予想されるが、具体的な規制について 

    は、いまのところ何とも言えない状況である。今後、日程が決まり次第、規制の 

    テレビＣＭでの広報を予定している。また、県警ホームページでも、その都度、 

    規制等の情報をアップロードする予定であり参考にされたい。」旨の回答があっ 

    た。 

 

 ○ 委員から、「今回の会場付近には市の関連施設があり、会議の当日、医療現場か 

    ら赤色灯やサイレンのない緊急自動車による搬入が予想され、その際の対応はで 

    きるのか。」旨の質疑あり、交通管理官から、「現時点、緊急自動車会場周辺の住 

    民等にはパスを発行する予定であり、今回のような特殊な案件については、早急 

    に県警本部と調整のうえ折り返し回答する。」旨の回答があった。 
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 ○ 委員から、「事業者としては、今回のゴールデンウィークから、約１ヶ月後のＧ

 ２０の会合であり、会議当日に事業活動をしていると思われ、その辺についてい  

    かがお考えか。」旨の質疑あり、警備管理官から、「土日ということで、経済活動 

    に影響があろうかと思うが、このような大きな会議であるということを理解して 

    いただき、県民及び事業者の皆様に御協力していただきたい。」旨の回答があった。 

 

 ○ 委員から、「公共交通機関を利用していただきたいのとのことであるが、各種公

 共交通機関に何らかの規制等をするのか。」旨の質疑あり、交通管理官から、「会 

    場直近には、バス停、地下鉄があるが、今のところバスや地下鉄を規制する予定 

    はない。」旨の回答があった。 

 

【質疑応答及び意見要望】 

 

 ○ 会長から、「議題以外での質疑応答をお願いする。」旨の要望があった。 

 

 ○ 委員から、「先日、若い警察官が、自転車の交通ルールの誤指導をしたと聞いた。

警察署として、若い警察官の指導、教養には、どのように取り組んでいるのか。」

旨の質疑あり、地域管理官から、「当署の３０代以下の若手警察官は５５パーセン

トを占め、警察署としても日々、あらゆる機会を通じて、教養等を実施していると

ころである。年間を通し警察学校から、多くの新任警察官が卒業してきており、制

服を着ている以上は、新任や若手であるということは関係なく、警察署の課題とし

て、今後しっかりと指導していく。」旨の回答があった。 

 

 ○ 委員から、「三大重点目標の飲酒運転や性犯罪等の検挙率が、平成２５年ころか

ら右肩上がりであり、これは警察としての取り組みの結果なのか。」旨の質疑あり、

署長から、「福岡県警が掲げる三大重点目標については、関係部署が万全な取締り

体制で対応した結果、検挙率が上がったということである。」旨の回答があった。 

 

 ○ 委員から、「今回のゴールデンウィーク中に、春吉橋の仮橋でイベントが行われ

ると聞き及んでおり、これについての対応等あればお聞かせ願いたい。」旨の質疑

あり、地域管理官から、「先般、仮橋を管理する国土交通省の担当者から、中州連

合会、地元有志等の主催によるイベント開催の申し入れがあった。イベント自体に

問題は見受けられないが、昼間帯から夜間２３時までのイベントで、酒類も提供す

るとのことであった。このようなイベント事は自主警備が前提であり、その旨しっ

かりと主催者に安全対策を申し入れている。」旨の回答があった。 

 

【総括・閉会】 

 会長から、「これで中央警察署協議会を終了する。」旨の総括があり閉会した。 

 

                                以  上 

 

み 

 

 


